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Saus lbrcienne dénoninotion << LEs A*lIs DE LA PÉîID€Nî€ IJTaILLO »

A SSEIT BLÉC OATPETE OPDTNATPE

Bonjour à toufes ef fous,

Que lques recommandations prélim inaires

. Avez-vous pensé à srgner la feuille de présence en arrivant ?

. Avez-vous mis vofre téléphone portable en silencieux ?

. Enfin, pour ceux qui sonf vents en voiture, avez-vous placé votre dtsque de sfafionnemenf;

sachanf qu'il esf gratuit pendanf I h 30 sur la place du narché ainsi gu'au niveau -1 du

parking souterrain mas par confre autorisé pendant 5 h au niveau -2

Et si vous êtes sages vous aurez droit à un goûfer avanf de parfir. Cbst Agnès, la patronne

du lrloulin à café qui a confecfbnné les pâfsseries.

Je change totaJ-ement de sujet pour vous rappefer ies décès qui ont été
portés à notre connaissance en 2023. Nous adressons nos condoléances à l-eurs
famiffes -

ADHEPENT5

* Claudine LAUDE le 15 nai 82 ans

* Patricm BUANNîC le 22 juillet 7O ans

* Alain BAPPAUD le t9 septembrc 77 ans

* Et .losette HACHE décédée en 2O22 à 80 ans et dont nous avons appris le décès Par sa

fille lors de la purnée des associations 2O23-

Mus allons resrycfer I minute de silence.

il est 15 h 17 le Président (Fê) déclarc I'ossemblée gÉnérale otdmoire ouvette
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Conformément à l'article 12 des statufs, les délibérations sonf enférrnées si le quorum esf
afteinf. Ce quorum est egal à 25 % du nombre d'adhérents au 31 décembre 2023 soit 174/4 = 43,5
arrondrs à 44. Nous enregistrons aujourdhui 72 présents et 12 pouvoirs soif un fofal de 84 voix.

Le quorum esf atteinf.

Avant d'enfrer dans le vif du sujef, Fê remercie les nouveaux adhérents qui sonf venus se
joindre à nous lbn dernier ef qui vonf pouvoir apprécier lbmbiance et le sérieux de l'associafion
tout en faisant votre connaissance.

Fê précise qu'il va respecfer lOrdre du jour, bien évidemment, mais il sera sensiblemenf
chanboulé pour coller à lbctualité.

1) LE PAPPOPT FTNANCTER
Fê nbst que le porfe-parole de Fabienne qui æuvre à l'abri des regards ef il donne

lbssentiel, sachant que la Trésorière est toujours à votre disposition pour vous rensergner
ultérburemenf, si vous le souhaitez.

Peceftes
A dhésbns et cofisations 1635 €
Subvenfion du Conseil Déparfenenfal 400 €
Publicités dans le programme
Repas des anciens

Sous-total
Sorties et voyoges

Dépenses 
un fotol de

Assenblée êénérale
Impression du programme
Assurance PC
Permanence

êoûter des anciens
Affranchissements
Divers
Fournitures de bureau

Fournitures diverses
Cartouches d'encre

Sous-fofal
Sorfies ef voyages

Soif un fotal de

1825 €
271 €

4131€
75 917€

80 048 €

511€
1810€

351 €
2 151€
693 €
463 €

I 264€

399 €
443 €

8085€
73 442 €
81 527€

Si vous avez bien suivi, vous avez consfaté que les dépenses sonf supérieures aux receffes,
ce qui est anormal pour une bonne gesfion. Toutefois sachez que nous avons déjà versé des

acompfes pour plusieurs sorfies de 2024 et principalement un de 6836 € pour le voyage en

Dordogne alors que vous allez nous remettre votre prenier chèque dans une heure et qu'il ne sera
remis en Banque que jeudi prochan.

En résumé nous avons actuellement 17 808 euros sur le compte de l'Assocntion.

Cotisatbn 2025
La cotrsation (ou t'odhésion) est à 15 € depuis plusieurs années. Étant donné que tout

augmente, nous avons décidé de la frker à 20 € à parfir du f" janvier 2025.



Concernant le travail de la Trésorière, il nÿ a aucune remarque à formuler et Fê propose
d'approuVer l'ensemble des compfes de l'année 2023 .et de donner quitus de sa gestion à la
Trésorière

Nous allons voter pour ce rapporf financier
ABSTENTTON5 O CONTPE O POUP 84

Ce rapporf financier esf adopfé à l'unanimifé.

Quelques. mots sur notre Comptabilité.
nsunesubventionauprèsduConseitDépartementa[,quece

dossier respecte certaines normes, nous avons créé notre propre ptan comptabte (en harmonie avec
les imprimés officiels) qui distingue d'une part les dépenses de Fonctionnement et d'autre part les
Sorties (1 jour) et les Voyages (ptusieurs jours).

2) LE CO0IPTE-PENDU DES ACTTWTES 2023
Fê donne la parole à Gérard CHAFENET qui va rappeler les bons moments vécus tout au

long de lbnnée, touf en déplorant que nous nbyons pas pu aller en Alsace ef plus particulièremenf
au cabaret Royal Palace à Kirrwiller donf la télé nous montre des ertraifs plusieurs fois dans

l'année.

3) LE BUQEÀU
Fê rappelle la composition acfuelle du Bureau

Vice-président êéTaTdCHATENET
Trésorière Fabienne BPASSE
Assesseur êérard CADfiOU
Le Présrdenf étanf votre serviteur.

3 sonf volontaires pour contnuer l'aventure
Et nous avons eu la chance d'enregistrer récemment une candidature. en la personne de

Jean -Jacques êP OSl4 A I TP E
Nous allons vofer pour le Bureau mais dans ce cas nous devons procéder à des votes individuels.

Fê procède par ordre alphabétique avec toufefois la priorifé à Jean-Jacques.
Accepfez-vous que,Iean-Jacques êRO5/UAITPE intègre le Bureau 2

AB,TENTîONS O CONTRE O POUR 84

Fabienne BPASSE
ABSTENTTONS O CONTPE O POUP 84

êérard CADfiOU
ABSTENTTON' O CONTPE O POUR 84

êérard CHATENET
ABSTENTTONS O CONTPE O POUP 84

La composifidn du Bureau est adoptée à lunanimité et le Président fait remarquer qu'il nb
pas demondé de vofer pour lui car il a décidé de cesser ses s a
pnésidence.

Le profocole voudrait que les membres du Bureau se réunissenf dans une salle annexe Pour
élire le nouveou President (et il faudrait attendre de voir un nuage de fumée blanche sorfir de la
cheminée du centre Cyrano !!! ) mais aujourd hui nous allons passer outre et ainsi Fê peut annoncer

la composition du Bureau pour 2O24.



Président êérard CHAfiENET
Trésorière Fabienne BRASSE

Assesseurs êérard CADfiOU et Jean-Jacques êROSI4AITPE

Francis êRAVELAT profite de cefte réunion pour remercier l'ensenble des adhérents de
lbvoir supporté aussi longtemps et d'avoir accompagné les membres du Bureau au cours des repas,
sorties ef voyages purs il souhaife longue vie aux << VACANCES DE LA WE »

Chanoemenf d'adresse du sièae soctal
La démission de Francrs êPAVELAT enfraîne un changemenf d'adresse du siège socnl de
l'Associafion qui se trouve dorénavanf au
14 Bts rue Jean-Jacques ROUSSEAU à EAUBONNE (95600)

Prise de oarole du NOUVEAU PRÉSIDENT. Gérard CHATENET

Cher Francis,

Pendant ces dernières années, tu as investi ton temps et ton énergie au service de notre association.
Tu t'es donné sans compter et tu l'as soutenue avec loyauté et dévouement.
Tu as porté la notion de bénévolat à un niveau inégalable, même si quelquefois, ce bénévolat n'a pas

toujours été reconnu.
Aujourd'hui je souhaite au nom de l'ensemble des membres de l'association, te témoigner notre
gratitude pour ton travail et ton implication.
Tu resteras le bienvenu lors de nos réunions et permanences gue ta présence honorera.
Tu resteras aussi, crois le bien, le bienvenu en tant que conseil, que je ne me gênerai pas de solliciter.
Te souhaitant une bonne continuation dans tes nouvelles aventures, permets nous de formuler ce simple
mot chargé de signification : merci !

Après une standing ovation et la remise d'un cadeau, Francis très ému en pensant qu'il quitte ses

fonctions après 14 ans de présidence , remercie Gérard pour ses paroles très touchantes et I'ensemble
des adhérents présents (ou absents) qui font vivre l'association.

Francis GRAVELAT reprend la parole jusqu'à la fin de l'assemblée générale.

4) LEs PEPSONNEî HABTLJTEEî AUPPÈ, DE LA BA\QUE
* êérard CHAfiENET Présidenf
* Fabienne BPASSË Trésorière

îÿous allons vofer pour les personnes du Bureau habititées à effecfuer des opérations
bancaires au titre de lAssociafion, mars dans ce cas nous devons procéder à des vofes individuels

Ie procède par ordre alphabétique :

Fabienne BPASSE
ABSTENTTONS O CONTPE O POUP 84

êérard CHATENET
ABSTENTTONS O CONTPE O POUP 84

Cefte résolufion est adoptée à l'unanimifé.

5) LE PAPPOR| ttORAL
a) La reconnaissance du Bénévolaf ef des Béné,voles

Vous le savez, c'est m?n dada et j'en parte fous les ans ... dans l'espoir que nous verrons un
jour la lunière de la sortie du tunnel. Certes, dernièrement, noto avons entrevu une bougie !



,Te dois préciser que nous devons nous jusfifrer quand nous ne demandons pas la subvention
communale. Cbst ce que jbi fait et jbi écrit des choses dures ... mais réelles qui ont attiré
lbtfenfion du noûveau Directeur de la Vie Associafive à la mairie de Sannois , rllusfapha AùIZIL . It
nous a alors invitéî dans son bureau le 31 octobre pour un échange à bôtons rompus dans une
excellente ambrànce. Pésultat de cette entrewte, il nous inposait de demander une subvenfion au
fifre de lbrtnée 2024.

tlrlars, eh recevant le dossier, nous avons vite déchanté en constatant qu'il fallait arrêfer les
comptes au 31 octobre 2023. Cétait touf simplemenf oublier que nofre acfivifé est répartie sur
lbnnée civile en opposition avec les associatrbns sporfives qui suivent le calendrier des vacances
scolaires. Cherchez lerreur ! Donc, cetfe année encore, not$ ne demandons pas de subvention de la
ville au fitre de l'année 2024 sachant également que nous devons arrêfer les comptes au 31
décembre 2O23 pour la demande de subvention auprès du ConseilDépartemenfal.

b) Restons dans le Bénévolat .. on ,v est si bien !

Faire vivre une assocnfion, c est dbbord aimer son prochain, c'esf aussi ne pas calculer tout
le temps que lbn va lui consacrer, cbst encore passer des heures de lorsirs pour effecfuer felle ou
felle recherche. Ce n'esf un secref pour personne de dire, qubvec Daruèle ANDRÉ rci présente et
les Bureaux successifs dont je suis le seul survivant, nous avons repns une assocnfion moribonde
et jbi envie aujourdhui de présenfer une rétrospecfive de touf ce que nous avons réalisé, des
obsfacles que nous avons dû franchir pour faire vivre ce que nous appelions, à l'époque,<< notre
bébé >> ef l'aider à devenir lbdolescent en très bonne sanfé qu'il est aujourdhui.

.Tbi été élu Présidenf de l'association qui sbppelait à lépoque << LES A/t4I5 DE LA
RESfiDENCE UTPïLLO » le 19 février 2010 dont Danièle ANDPE était déjà la Secréfaire. La
permanence était alors assurée le jeudi après-midi à la Résidence dans d'excellentes conditions.

Puis, courant 2012, suite à un différend avec madame Chantal PAVAïLLEAU, membre du
Bureau et à ce momenf-là adjonte du maire, monsieur Yannrck PATERNOTE, le ciel nous esf
subitemenf tonbé sur la fêfe, dans la mesure où nous nous sommes faits virer de la Pésidence.

Première : où ossurer la permanence du jeudi après-nidi ? La Ville nous
proposaif des salles qui ne correspondaient pas du tout à nos exÿences ou voulaif nous mposer des
condifbns inaccepfables. Et le jeudi 13 sepfembre 2012, en désespoir de cause, nous avons osé
demander aux pafrons du <<rltUST>> (le l4oulin à café mainfenanf) s'ils accepfaienf de nous
recevoir. Ce fut un << oui »> innédiat et lbprès-midi nous y fenions notre première permanence de
la nouvelle ère. Purs nous avons eu la chance que notre présence hebdomadaire dans léfablissement
soit accepfée par les deux propnétaires qui se sont succédés avec une menfion foufe particulière
pour lrtarfine ef Jean-Louis

LAssemblée âénérale du 10 janvier 2013 resfera un fait marquanf dans les annales de
l'associafbn puisque nous avons décidé de changer :

* Le nom de lassociation. << LES VACANCES DE LA WE», onf remplacé << LES At4l5 DE LA
pÉSneNCg UTRiLLO »> ef c'est une idée de Danièle ANDPÉ,

* Lbdresse du siège social,
* Le lieu de permanence,
* L'assurance (êPOUPAILA remplacé par /U/tlA),
* Le transporteur (CEPêy VOYAêES remplacé par SAVAC),

. * La Banque (floCrÉTE êENEPALE renplacée par cPÉDTTh\UTUEL après un passage au
âPEDIT AêPTCOLE).



En oufre nous avons fait reconnaîfre nofre association ef avons contacfé ITNSEE pour
lattribution d'un code SiREN (Système dTdentification du Pépertoire des Enfreprises) et le 12

novembre 2013 nous avons déclaré notre association à ITNPT (Institut National de la Profecfion
fndusfrielle) qui ainsi nous garantif que l'appellation << LES VACANCES DE LA WE >» ne pourca pas

être utilrsée par une autre assocnfion fronçarse. Seule une marson de refraite en Charente

rlharifime porfe ce nom mas nous ne concourons pas dans la même cafégorie.

Voilà it ne senblait intéressant, utile de vous narrer foufes les aventures qui onf jalonné

lbdolescence de nofre enfant.

b) Le ooûter des anciens
fla eu lieu le mercredi t3 décembre. Au rlûouln à café, évidemnent !

Etaient présenfs :
Jackie ùLANDOT,lrène LANCELLE, Rina PTTTIONL, Hermine NOVAPESE, Henri CONTOUT,

.Tean-Baptiste CLAESSENS et Jacquelne PUYDA UgY .

Paule .TULIENNE était excusée, André ROY ef Eva son épouse avaient touf simplemenf oublié.

Les membres du Bureau participaient à ce goûter.
Les anciens sont repartis avec un cadeau souvenir.

c) Les adresses << moil >>

Le nombre d'adresses << mail» augmenfe chaque année ef actuellement je peux informer

139 d'entre vous par internef soit près de 80 % de leffectif ce qui dininue en même femps les

frais posfaux. Lbn dernier vous nétiez que 133. lûars le nombre de 35 adhérenfs papier comme ie
les appelle, pourrait dimrnuer si les personnas concernées sollrcifaient un parent, un ami ou un

voisin. Et purs avec Infernet vous recevez l'informafion en temps réel, ou presque.

Nous allons vofer pour ce rapport moral
AB5TENTTONS O CONTRE O POUR 84

Ce rapporf moral esf adopté à l'unanimité.

6) LANNEE 2024
tllainfenant êérard CHATENET va vous commenfer le planning de l'année.

n LES TNFORÛûATTONS DTVEPSES

Publicité
Nous avons décidé d'augmenter le prix de base de la publicité à l'inférieur de notre

programme soif 40 € pour un formaf << carte de visite >>, soit une page à 320 € c'est-à-dire un prix
LilBATTABLE en matière de pubticité surfout dans un document qui resfe valable ef surfout à
portée de main foute lbnnée ef que nous firons en 500 exemplaires.

Repas des seniors de la ville les 25 ef 26 ianvier
,Ie m'adresse en particulier à celles et ceux qui sont alles se faire inscrire au CCAS les

jeudi 23 et vendredi ?4 novembre. Vous devez ajouter vos nom ef prénom sur l'invifation.

Les Senioriales
Je vous informe que << Les Senbriales » onf changé de nom. Ce sonf maintenanf « Les iardins

d'Arcadie »». (



Région de êrèce, lArcadie symbolisa dès lbntiquité un ôge dbr. Cette représentafion
s'ancre dans la poésie bucolique latne et hellénique , où lArcadie était représenfée comme un pays
idéal. Ef on dif nerci qui ? tl4erci Wikipédia !

8) rE VOUS DONNE LA PAPOLE
Si vous avez des idées, des suggestions, des questbns dbrdre général, des réclamafions,

nous vous écoufons !

9) CONICLUSTON

Nous avons surmonté léprsode << Covid », dans des condifions accepfables, il faut le reconnaîfre.
Nous confinuons notre petit bonhomme de chemin et je n'en veux pour preuve que les 3 dernières
sorties de 2023, le cochon grillé à Ouilly-le-Vicomte, le hareng grillé à Berck-sur-mer et le
cabaref Voulez-vous à lngré près d'Orléans. Nous avons eu la chance de voir revenir à Sannois le
grand car SAVAC de 63 places, acheté spécnlenent pour nous, lors des dernières bonnes années.

Je ne peux terminer sans insister sur votre rôle de recruteurs. Recrufer de nouveaux
adhérents cela vo de soi, mars aussi recrufer de nouveaux sponsors qui nous permeffent d'imprimer
vofre programme en 5OO exemplaires ef en couleurs. Vous nÿ pensez pas et cbsf bien regretfable.
Je concluars lbn dernier en vous drsanf << nous ferons le bilan lbn prochain >» Un bilan facile à
établir ! Quelques adhérenfs mars combien de sponsors ?

Enfin je sous souhaite ainsi quà tous ceux qui vous sonf chers, une excellenfe année et surfouf
une très bonne santé, sans oublier celles et ceux que la maladie ou touf simplemenf la vieillesse
retienf à leur domicile ou dans un éfablissemenf de soins. Nous pensons bien à eux.

/lûaintenanf nous allons vous remettre le programme 2024 et si vous avez des pouvoirs,

pensez à demander un exemplaire pour ces adhérents.

Toutefois une préctsion s'impose ! Ce programme a été inprimé il y a une huifaine de jours
et mes cordonnées fÿurent encore en page 3 putsque êérard nétait pas élu offt'ciellemenf. Aussi
nous vous avons préparé une carfe de visife sur laquelle frgurent les cordonnées de 6érard ef de
Fabienne.

Pensez surtout à réacfiver la sonnerie de,vofre féléphone portable

Prochans rendez-vous
* iûaintenanf pour réserver votre semaine de vacances dans le Pérrgord en sepfembre !
* Et jeudi pour lbuverture du dossier du dimanche 10 mars au cabaref transformtsfes « LES
ENFANTS TEPPTBLES »» à Elbeuf.

fl est 1ô h 42 je déclare lbssemblée oénérale ordinaire close.

L'ex-Président
Fait à Sannois le jeudi 18 janvier 2024

Le nouveau

trancrs êRAVELAT êérard CHATENET


